

etui.

Plongez dans l'univers dynamique de l'Institut syndical européen (ETUI), le phare de recherche et de formation indépendant qui éclaire le chemin de la Confédération européenne des syndicats (CES). Cette dernière regroupe les syndicats de toute l'Europe en une formidable coalition. Grâce à son expertise, tissée à travers des partenariats avec des universités et des experts de renom, l'ETUI défend avec passion les intérêts des travailleurs et promeut une dimension sociale forte au sein de l'Union européenne.

L'Institut est structuré autour de deux départements vibrants :

✿ **Le Département Recherche**, qui se divise en trois unités essentielles :

- **L'européanisation des relations industrielles** : pour comprendre et influencer les dynamiques du travail.
- **Politiques économiques, sociales et de l'emploi** : pour façonner un avenir meilleur pour tous.
- **Conditions de travail, santé et sécurité** : pour garantir un environnement de travail sûr et sain.

⌚ **Le Département Éducation** : un véritable tremplin pour le savoir et l'apprentissage.

L'ETUI ne se contente pas d'observer ; il agit ! En menant des études approfondies sur des enjeux socio-économiques et en surveillant les évolutions stratégiques de la politique européenne, il tisse des liens entre le monde académique, la recherche et le mouvement syndical. Cette synergie favorise une recherche indépendante sur des thèmes cruciaux pour les travailleurs.

Avec un engagement fort pour la formation, l'ETUI propose des programmes et des échanges stimulants qui renforcent l'identité syndicale européenne. En matière de santé et de sécurité, il offre une assistance technique précieuse, visant à garantir une protection optimale des travailleurs à travers tout le continent.

De plus, une unité de prospective scrute l'horizon pour anticiper les défis futurs du mouvement syndical européen et leurs implications sur les activités de l'Institut.

L'ETUI, c'est aussi une équipe internationale de 70 passionnés, issus de divers coins d'Europe, unie par un même objectif : défendre les droits des travailleurs. Soutenu par l'Union européenne, cet institut sans but lucratif s'engage avec ferveur pour un avenir où chaque voix compte et chaque travailleur est protégé.